

Barcelona, 17 de Septiembre de 1946

(Muy estimado Sr. Faust: 19.1.)

Encargo en mi poder sus dos cartas de los días 7 y 14 del corriente. Muy interesante el envío de Napoles que espero hojear con interés a la primera ocasión. La carta para el Dr. Dohm he sido enviada ya certificada y por avión.

Me interesa enormemente la carta de Braun. 1º, por la autoridad de este señor y el honor que me hace de ocuparse de mis obras; 2º porque estoy seguro que Braun no está de acuerdo con todos mis puntos de vista, 3º porque a medida que voy haciendo nuevos trabajos veo que las líneas generales metodológicas expuestas en el trabajo cuya copia tiene Braun son muy útiles y yo las encuentro, para el agua dulce, mucho más aplicables que el método de Braun, muy útil indudablemente para la vegetación Terrestre, pero que de lugar a un lio importante si se quiere aplicar en el estudio de las comunidades acuáticas. Claro que, positivamente, se me han deslizado algunos errores en este trabajo que en mis líneas generales yo creo no debí modificar ya, y por esto me interesa muchísimo la crítica de Braun. Además el trabajo está en prensa y espero recibir pruebas de un momento a otro. Por todo ello me interesaría mucho leer la carta de Braun, si no tiene inconveniente en ello. Creo que pronto se podría enviar directamente a Braun.

Muy afectísimo

R Margalef